



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXIV LEGISLATURA

Comisión de Transparencia y Anticorrupción

"2020, Año de Leona Vicario, Benemérita Madre de la Patria"

"LXIV Legislatura de la Paridad de Género"

Foros del Parlamento Abierto sobre la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público y de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas.

La organización innovadora como fuente de crecimiento del país.

Presenta:

Dr. Guillermo Granados.

Presidente del Comité Técnico de
Normalización Nacional 10.

Administración de la Innovación.

Director de Business Performance Institute,
SA de CV.

El Dr. Granados es consultor especializado en la evolución de capacidades organizacionales.

- Es representante de México en el Comité Técnico Internacional ISO 56000
- Presidente del Comité Técnico de Normalización Nacional CTNN10
- Presidente Comité Técnico del Premio Nacional de Tecnología e Innovación. 2016 - 2018



Guillermo Granados Ruíz
B.Eng., M.Sc., M.B.A., Ph.D.

- Doctor en Estrategia – Mexico, UNC Chapel Hill, USA, Japón
 - Especialista en Productividad y Calidad, Japon
- Master in Business Administration (MBA) – Nanyang, Singapur
 - Maestro en Sistemas de Manufactura – Mexico.

La organización innovadora como fuente de crecimiento sostenible de un país.

Aquella que es capaz de crear **formas nuevas** en su producto
o en su servicio:

Empresas

Instituciones

Privadas, públicas, tercer sector

Innovar de forma sistematizada y repetitiva

En 20 años, en el Premio Nacional de Tecnología e Innovación hemos podido ser testigos de empresas con talento mexicano que han innovado en una forma sistematizada y repetitiva.

Con la Gestión de Tecnología e Innovación se hace mejor uso de los medios disponibles para generar mejores y nuevos resultados.

Crear en Innovación: Nacional e Internacional

La DGN ha impulsado la creación de normas relativas a la sistematización de innovación.

A nivel internacional, tenemos el ejemplo de la norma ISO 56000 de Administración de la Innovación liberada recientemente.

Compras Públicas de Innovación

La propuesta de la presidenta de la Comisión de Ciencia y Tecnología, Dip. Marivel Solís, sin duda es un elemento que tendrá impacto en la generación de innovación en las organizaciones.

Es de aplaudir que se promueva la innovación generada en nuestro país a través de una asignación presupuestaria.

Sugerencias de dirección

- a) **Fomentar la competitividad, no la nacionalidad.** No caer en un sistema de sustitución de importaciones por el puro hecho de no importar.
- b) **Fomentar la capacidad innovadora, además de la innovación**
 - a) En la organización, que realice actividades en México de creación de formas y servicios nuevos.
- c) **Fomentar la innovación en la dependencia, no solamente el aprovisionamiento.**
 - a) En la dependencia, que aplique la innovación en la mejor cobertura de una necesidad, no solamente en realizar una compra.



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXIV LEGISLATURA

Gracias

guillermo.granados@competitividad.org